



パチンコ店用賞品の流通大手、(株)大商(大石正仁社長)は、昭和51年大阪府吹田市で設立、各地のパチンコ店のニーズを先取りした独自の品揃えや商品企画で全国に販路を広げ、今日にいたっています。

従業員48人、小ぶりな割には、年商51億円と、頑張っている会社です。

先代社長の國澤良幸氏は、日遊協設立初期から積極的に参加し、その発展に多大な貢献をされました。大商は、社会貢献活動にも、もちろん熱心に取り組んでいます。

東日本大震災に際しては、会社として義援金を拠出、赤十字社を通じて被災地に送りました。募金活動にも参加、社内にて募金箱を設け寄付を行いました。



本年7月からは、悲惨な結果をもたらす、ホテル駐車場での子ども車内置き去り防止活動

も始めました。障害者支援のために、障害者の皆さんが作ったクッキーを「nucmel」(ぬくめる)と名づけて販売し、障害者の自立支援に役立てようという取り組みも始めています。また、売り上げの一部を復興支援に充てるPB賞品なども開発、本年10月現在で40万個を販売しているそうです。

小さなことでも、できるところからはじめます。ボランティア精神あふれる大商ならではの取組みが、進んでいます。

## 震災、台風で各地に 参加者にも大きな感銘

**(株)大商**

従業員48人、小ぶりな割には、年商51億円と、頑張っている会社です。先代社長の國澤良幸氏は、日遊協設立初期から積極的に参加し、その発展に多大な貢献をされました。大商は、社会貢献活動にも、もちろん熱心に取り組んでいます。

東日本大震災に際しては、会社として義援金を拠出、赤十字社を通じて被災地に送りました。募金活動にも参加、社内にて募金箱を設け寄付を行いました。

(上) 東日本大震災のボランティア隊  
(下) 大和川クリーンアップ作戦



## 清掃に汗、依存対策もPR

24年、25年は、大阪府と流域市町村が大々的に参加するイベント「大和川クリーンアップ作戦」などにも、参加。河川敷の清掃に汗を流しています。参加した大商本社の松本新さんは、こう述べています。

「かつては、全国でもワーストランキンギ上位に挙げられていた大和川をきれいにすることによって、海の環境保全も図られるそうです。自然はみんなつながっていますね。大変良いことをしたと思っています」

車両に貼る取り組みも始めました。障害者支援のために、障害者の皆さんが作ったクッキーを「nucmel」(ぬくめる)と名づけて販売し、障害者の自立支援に役立てようという取り組みも始めています。また、売り上げの一部を復興支援に充てるPB賞品なども開発、本年10月現在で40万個を販売しているそうです。

nucmelクッキー▶

車内放置事故防止のための告知シールを営業車両に▶

ボランティアの経験は、参加した社員の一ひとよりも、大きな影響を与えたようです。大商では、台風災害などにも、たびたび社員ボランティア隊を派遣しています。23年10月には、台風の被災地で、飲料水などを配りました。

